



並木中等story

令和4年1月31日号

ライバルはありがたいです！

ライバルと聞いて、皆さんはどのようなイメージを持ちますか。良いイメージを持つ人は少ないかと思います。私は、ライバルがいてありがたいような、邪魔なような複雑な感情を持っています。

ところで、このライバル、あなたの成長を大きく助けているかもしれません。ライバルがいる人といない人では成長の度合いが大きく違うのです。

ライバルがいる人は、ライバルを意識することによって、いろいろな事を考え、工夫し、努力します。その分、成長もするのです。辛いこともあるでしょう。負けるという体験をした時は落ち込みもするでしょう。それをバネにして奮発することがあなたの成長を助けています。時には、いなくなればいいと思うライバルは、実のところ皆さんの成長を反対側から支えているのです。ライバルを大切にしてください。



《祝！令和3年度高校生交通安全啓発動画コンテスト最優秀賞受賞！》

今年度から始まった高校生交通安全啓発動画コンテストにおいて、本校から出品した、「不安な運転 Case 1～3」（グループ名 歩行者）が初代最優秀賞に輝きました。おめでとうございます。